



## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

*Albi, le 22 septembre 2025*

### **Bon sauveur d'Alby : une nouvelle équipe mobile dédiée pour renforcer la prise en charge des situations de crise**

La Fondation Bon Sauveur d'Alby vient de créer une **Équipe Mobile d'Appui aux Soins (EMAS)**, opérationnelle depuis le **2 septembre 2025**. Cette nouvelle équipe a pour mission d'intervenir rapidement au sein de l'ensemble des services, en cas de crise ou d'agitation d'un patient, afin de soutenir les équipes en place.

L'EMAS sera composée de **10 aides-soignants**. Actuellement, 6 d'entre eux sont déjà en phase d'immersion dans les services afin d'identifier les besoins et attentes du terrain. Le recrutement des 4 derniers est en cours, pour atteindre la pleine capacité d'intervention. Jusqu'à présent, les renforts en situation de crise étaient assurés par l'Équipe d'Intervention Soignante (EIS), composée de professionnels déjà en poste dans les unités. Leur mobilisation pouvait toutefois entraîner une désorganisation.

Pour y remédier, la Fondation a souhaité mettre en place une **équipe 100 % dédiée**, permettant une réactivité accrue et un meilleur soutien aux équipes soignantes.

La création de l'EMAS s'inscrit dans la politique nationale de **réduction de l'isolement et de la contention en psychiatrie**, portée par le CHSPJ. Elle contribue à une prise en charge plus adaptée, où les soignants peuvent consacrer davantage de temps d'écoute et de présence auprès des patients.

Ce dispositif représente ainsi un **avantage majeur**, tant pour la qualité des soins délivrés que pour le bien-être des professionnels.